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毎月の例会 原則として第２土曜 
午後１時３０分より 穴吹農業改善センターにて 
例会日時・場所変更の場合は電話かハガキで連絡予定 

 

 

 
井上隆晴さんが２月３日逝去されました。 

突然の出来事で、信じられないことでした。先週の
⽇曜⽇（１⽉２８⽇）の夜は、元気でテレビの
ZOOM 会に参加されていましたので、ビデオ会員
⼀同の驚きは⾔うまでもありません。 
我がビデオ教室は、平成５年（約３０年前）に開講
し、多くの会員が在籍していました。動く動画を撮
影できることは、当時の⼈々の夢だったように思い
ます。その結果、⼤勢の会員がいました。私も⼤い
に張り合いがありました。しかし、時代とともに、 
ビデオカメラが店頭から姿を消し、ビデオはスマー
トフォンに変わってしまいました。我がビデオ教室
も会員が徐々に減り、現在は、６名（井上隆晴さん
除く）です。私は、映像撮影や編集意欲をなくし、
⽳吹ビデオ教室の運営だけは、続けていましたが、
昨年、その任も終える決⼼をしました。我が教室に
は、井上隆晴さんという⾮常にパソコンなど機器に 
強く、現在もビデオ撮影で活躍されている⼈が在籍して
いたので、⽳吹ビデオ教室は安泰だと思っていましたの
が理由です。その⼀番頼りにしていた⼈がいなくなって
しまいました。井上さんのパソコンの技術や持っている
機器の凄さには、いつもすごいと思っていました。それ
なのに井上さんは、現在も常に新しい機器を欲しがって
いました。映像への意欲がますます増していくような感
じがしました。これから、ますます、映像技術への取り
組みに意欲的で、楽しみでもあったように思います。 
２⽉１０⽇（⼟）井上さんのいないビデオ教室を開催し
ました。井上さんの偲ぶ声がいっぱいでした。令和６年
度（４⽉から）は、農業改善センターでの例会は開催し
ないつもりです。私宅では、随時開催するつもりです。 
ありがとうございました。 

 

 

ZOOM会報告 

2月18日（日曜日、午後８時から） 

参加者  
⼀森・⾹⻄・飯沼・森本・⼭⼝・上原・上原浩 
今⽉は、井上隆晴さんを追悼する意味において、皆さんから
それぞれ思い出を語ってもらいました。 
⼀森さんからは、パソコンが壊れて、何年間も記録していた
⼤切な⽇記が呼び出せないとうことがありましたが、何とそ

れを井上さんが⾒事に復元してくれたとのことなど とも
かく私たちの理解できないことを解決していただいたこと
は、数え切れないほどありました。何事もよく知っていた井
上さんに皆さん頼っておりました。 
下の静⽌画は、井上さんブログ２⽉動画（家賀の春）よ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今月のブログ動画 
黒岩はん     山口正信 
 美郷梅林撮影会  上原芳明 
 
残念ながら、井上さんの動画はありません。山口さんの黒
岩はんは、眉山中腹になる神社だそうです。 

今後のビデオ教室 
 
内々では、井上隆晴さんがビデオ教室を引き継いで
いただけることになっていましたが、急逝されたた
め、私としては、平成５年度で、⽳吹ビデオ教室の
運営を終えたいと思っております。農業改善センタ
ーを借りるには、毎⽉の契約が必要ですし、年間計
画や実施記録の提出も必要です。そんな煩わしいこ
とからは、解放されたいと思っております。 
ただ、私⾃⾝も寂しいので、私⾃⾝が健康であれば
我が家に気軽に集まっていたいただいてビデオ上映
会をするという希望は持っています。 
 

現在の撮影機 
私では、使えない最近のビデオカメラには、次のよ
うなものがあります。私には、取り組めないビデオ
カメラとなってしまいました。 
画質は、４K という⾼画質で撮影できるそうです。
井上さんなんかは、４・５台のカメラを操作して撮
影していたようです。 
スマートフォンでビデオ撮影 
オスモ(ビデオカメラとは思えない⼩型・軽量) 
３６０°撮影できるカメラ 
AI 機能付きカメラ 
 
下の静⽌画は、井上さん鴨島「⿇の⾳」ビデオより 
 

３月ビデオ教室 
場所 穴吹農業改善センター 

  ビデオ作品上映 

 

編集後記 
 
井上隆晴さんの突然の訃報に、我がビデオ教室の存
続を絶たれてしまいました。ビデオ教室は、いつか
は、終わると思っていましたが、今から 
約１０年前くらいに井上さんという若く、深い知識
を持たれた会員が⼊会されたので、次の世代を指導
いただけるものと確信しておりました。井上さん⾃
⾝、新しいことに常に前向きでありました。そのた
め、希望を持って取り組んでおられたと思います。
⼼半ばに去って⾏かれた井上さんの胸中の無念さは
察して余るものがあります。 
現在の映像の進歩は、画質はハイビジョンから、４
K・８K という時代に⼊り、カメラも何台も操作して
撮影することや、ドローンで空中撮影まで挿⼊する
ところまで、きました。もう、そうなると、私も諦め
ざるをえません。私の時代は、編集ソフトのグレー
ドアップするごとに、それに挑戦することが難しけ
れど楽しみでありました。今や、4K 画像は、編集し
たことがありません。井上さんのご冥福を祈り、合
掌。 
 
下の写真は、井上さん剣⼭より 
 

 

井上さんありがとう 
そして 残念です。 
 

ことがこと 

 
 



 


